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Indico à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente ao
Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que "Sejam
realizados os serviços de recomposição e reposição asfática, em Via Carroçavel, severamente danificada
em sua estrutura, por conta de vários serviços, realizados pela empresa Sanesul, nas seguintes ruas de
nosso Município de Corumbá/MS e várias outras que, há muito tempo, aguardam tais serviços:
- Rua Cuiabá, entre as Ruas Edú Rocha e Marechal Deodoro, no Bairro Dom Bosco;
- Rua Colombo, em frente ao número 924, entre as Ruas Antônio Maria Coelho e Frei Mariano, no
Centro;
- Rua José Frageli, na esquina com a Rua Dom Aquino, no Bairro Dom Bosco;
- Rua Gonçalves Dias, no trecho situado entre a Rua Edu Rocha e a Rua Goiás, no Bairro Aeroporto; 
-  Rua José Frageli e Rua Dom Aquino, no Bairro Dom Bosco;
- Rua América, entre as Ruas Luis Feitosa Rodrigues e Vinte Um de Setembro (Quadra seguinte ao
Ministério Público Estadual de MS, no sentido Aeroporto Internacional de Corumbá/MS)." 

JUSTIFICATIVA: Esta Indicação vem traduzir o pleito de diversos Munícipes Corumbaenses,
moradores e transeuntes, que se utilizam dessas citadas vias urbanas e que, buscam tê-las em boas
condições de trafegabilidade, para acessarem seus imóveis e se locomoverem, sendo impossibilitados
e/ou encontrando dificuldades em fazê-los, já que as mesmas, nestes citados locais, há tempos, se
encontram tomados por "Crateras", abertas pelos Funcionários da empresa Sanesul, para execução de
algum tipo de serviço de reparo e/ou manutenção, porém, mesmo tendo decorrido muito e, o que é pior,
sabedores da existência de um Contrato, de grande monta, firmado pela Prefeitura Municipal de
Corumbá/MS, ninguém buscou resolver essas situações-problema e assim, os danos, além de terem
colocado em risco, bens materiais (veículos), coloca em risco a vida de todos os que por elas transitam, já
que, por conta desses danos, podem ocorrer acidentes e/ou atropelamentos. 
Visando mitigar essas situações-problemas, este Vereador Nelson Dib Junior, solicita providências,
urgentes..

 

SALA DAS SESSÕES, 12 de Agosto de 2024

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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